

「社会活動活発化など複数の要因」 新型コロナ“第7波”の入り口 専門家が見解

2022/7/11 tbc 東北放送

コロナ感染者の増加傾向について、専門家は、今は「第7波の入り口」とした上で、社会活動の活発化など複数の要因が考えられるとしています。

東北医科薬科大学・遠藤史郎病院教授：

「今が第7波の入り口にいるという言い方もできなくはないのかなと思う」

東北医科薬科大学の遠藤史郎病院教授は、県内の新規感染者数が11日連続で前の週を上回るなど、全国的に感染が広がっている状況について、社会活動の活発化や変異株への置き換えなど複数の要因が考えられるとしています。

東北医科薬科大学・遠藤史郎病院教授：

「増加しているスピードでいうと、今までの第6波と違って、感染拡大のスピードは速いという印象を持っています。社会経済活動が活発になると、感染の機会が増えることにつながりますし、3回目もワクチン接種からおおむね5か月くらい経過しているので、ワクチン効果とかに関することやBA5の変異株の影響が関連しているのかと思う」

また、熱中症防止のために、屋外でマスクを外すことが感染拡大に直接影響することはないとして、適切な場面での感染症対策を呼びかけています。

東北医科薬科大学・遠藤史郎病院教授：

「適切な場面でマスクをつけて、必要のない場面で外すということは、感染の増加には直接はつながらないと思うので、必要のないような周囲に人がいないような時にマスクを外しても感染リスクは上がらないので、心配はないのかなと思う」

今日のyoutube紹介下線をクリック

● “抗体をすりぬけやすい” オミクロン株「BA.5」 “3回目未接種者” 今からでもワクチン打つべき? 医師が解説

<https://news.yahoo.co.jp/articles/5ccd80614dd2f06683f3ddf29ed68676ebb32231>

● 「社会活動活発化など複数の要因」 新型コロナ第7波の入り口 専門家が見解

<https://news.yahoo.co.jp/articles/8560964c4378436834b5b94c521b69edf32de72d>

● 沖縄本島・八重山圏域に” コロナ感染拡大警報”

<https://news.yahoo.co.jp/articles/690945ee69c103b37b550b1cc63ffe6f4c8131b2>

● 「第7波」に入った…尾身会長、行動制限しない “感染対策” 岸田首相に提言

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6329121bbea5da6b6b1b75fb14a90aba3bb80e71>

● 感染者連日 “2倍増” 入院患者も増加で医療現場の状況は 新型コロナ急拡大

<https://news.yahoo.co.jp/articles/190e62d738d556ccd29182e36ccb140769f3b64f>

● 島根610人、鳥取223人の新規感染を確認 両県とも依然高い水準

<https://news.yahoo.co.jp/articles/c3986378f4413ef45812ab6864145eeab76247a5>

● 新型コロナ 再び増加傾向で熱中症との区別に苦慮

<https://news.yahoo.co.jp/articles/aa8d8a18b48cf1f4eacac3b4cc247c3eb54be712>

今日のPDF紹介下線をクリック

● 遅れた国産ワクチン 10年の開発提言を放置

● 北海道内の日別陽性患者確認数

● コロナ死亡数はどうやって決まるのか? 医療情報学教授が特別寄稿